
Compte rendu de la réunion du conseil municipal du 22 octobre 2014 

 

L’An Deux Mille quatorze, le vingt deux octobre à 20h30, le Conseil Municipal s’est réuni  

sous la présidence de Mr BLANC Jean-Claude, Maire. 

 

Présents : COULOMB Patricia, HONNONS Valérie, SISTAC Patricia, ARAUJO Eric, BONCOURRE 

Thierry, BONIFAS Philippe, FORMOSA Mathieu, DUPRAT Serge, MAZIERES Claude 

Absents : SISTAC Patricia 

Pouvoirs : SISTAC Patricia a donné pouvoir à Mme DARBAS  Arlette 

 

Secrétaire : Mr BONCOURRE Thierry 

Monsieur le Maire demande à l’assemblée l’autorisation de mettre une délibération 

complémentaire à l’ordre du jour concernant la taxe d’aménagement. 

1. Délibération sur la demande de location pour l'École de St Paul 

Monsieur le Maire donne lecture du courrier de l’école de Saint Paul demandant comme chaque année la 
location de la salle des fête pour le traditionnel loto au tarif de 200 € - Vote à l’unanimité pour louer la salle 
des fêtes pour l’école saint paul au tarif de 200 €. 

2. Délibération sur l'intégration des voies et réseaux dans le domaine communal 
pour le lotissement La Métairie d'En Bas 

Monsieur le maire informe le conseil de la demande de l’association syndicale 
Vote à l’unanimité 

3. Délibération sur l'achat d'un deuxième défibrillateur à la salle des fêtes 

Monsieur le Maire donne lecture du courrier de l’AMF concernant l’achat de 
875 € H.T proposition par l’AMF. Vote à l’unanimité.  

4. Délibération sur l'indemnité pour la paroisse d'Auterive 

Monsieur le Maire rappelle le montant de l’indemnité annuelle de €. Une 
nouvelle note préfectorale informe le seuil maximal d’indemnité de versement. 
La dernière délibération date de .... et la trésorerie demande d’actualiser cette 
délibération en l’adaptant pour une durée renouvelable 

Vote avec 1. Pour et 1 abstention 

5. Délibération sur le devis complémentaire des architectes Desgrez 

Monsieur le Maire présente au conseil le plan du cabinet d’architecte ainsi 
qu’un devis complémentaire concernant la maison des associations. Le devis 
s’éléve à ....€.Vote à l’unanimité 

6. Délibération sur le devis concernant le dispositif de lutte contre l'incendie 



Intervention de serge Duprat pour apporter des précisions. Arranger les 
poteaux d’incendie (volant, fuite..).attente du devis de la part du service des 
eaux.Vote à l’unanmité 

7. Délibération sur l'accord du projet de réouverture par la CCVA des sentiers 
communaux 

A la demande du vice président de l’environnement à la communauté des communes de la vallée de l’ariège – vote à 
l’unanimité 

Taxe d’aménagement : vote à l’unanimité de 5% 

 

Informations maire 

- travaux cote de martel terminé – prochains travaux : chemin de marsoula 

Projet de réouverture de la classe au 1er étage au dessus de l’école. Rdv le 04/11 à 14h30 

Bornage mairie + ferret : en cours de signature 

Sdehg : 2eme tranche effacement des reseaux : demande faite. Attente réponse 

Smea : contrôle de l’assainissement autonome. Réunion publique sera programmée avant le contrôle 

Ccas : distribution de bois sera faite aux personnes nécessiteuses 

Pays sud toulousain : demande de mettre le nom du village en occitan. Proposition d’achat d’un panneau voisins 
vigilants  

Réunion des agriculteurs : absences de certains interessés. Demande de monsieur le maire de continuer l’action à 
l’encontre de ces agriculteurs. Toutefois quelques agriculteurs ont quand même tenus compte de la 1ere réunion en 
refaisant certains fossés. 

Commémoration du 11 novembre 2014 à 11h30 + apéritif dinatoire avec exposition de l’association patrimoine. 
Proposition d’un repas froid. 

 

Questions diverses 

-Mme COULOMB informe que à la cote de la catin : tuiles d’éverite  sur le terrain de mr trimaglio + tv – terrain privé 
donc pas intervention de la mairie + vitesse importante sur le chemin de marsoula par les habitants de jean blanc 

- Mme DARBAS : cadeau des 65 ans et plus. Proposition de chocolats acceptés – à rajouter peut être selon budget 
bouteille de vin + confitures artisanales // 11 novembre : gerbe + invitations – augmentation du nombre de visiteurs 
sur le blog 

- Mr MAZIERES : PLANCHE DE RIVE REPEINTE DE LA SALLE DES FETES + NETTOYAGE AU NIVEAU DU CIMETIERE 

Fin de séance à 21h30 



 

-  

 


